

# NGO

## Jalin Kebersamaan, Babinsa Koramil 1311-07/Menui Kepulauan Silaturahmi dengan Pemdes Ngapaea

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Jul 3, 2024 - 13:42



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

# Sukseskan COKLIT

(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

**Siapkan**  
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/IKD (Identitas Kependudukan Digital)

**24 JUNI - 24 JULI 2024**

Kawal hak pilihmu dengan cara klik [cekdptonline.kpu.go.id](https://cekdptonline.kpu.go.id)

**Ayo ke TPS**  
**RABU 27 NOVEMBER 2024**

Kita memilih  
Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah  
Bupati dan Wakil Bupati Morowali

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu\_kabmorowali @kpu\_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPU Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Kodim 1311/Morowali dari Koramil 07/Menuei Kepulauan, Serka La Mana, melaksanakan kegiatan silaturahmi di Desa Ngapaea, Kecamatan Ulunambo, Kabupaten Morowali, Rabu (03/06/2024). Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan pemerintah desa, tetapi juga sebagai bentuk upaya monitoring wilayah serta mendukung pelayanan yang optimal bagi masyarakat setempat.

Serka La Mana menekankan pentingnya kolaborasi antara Babinsa dan pemerintah desa dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, ia mengajak seluruh aparat desa untuk senantiasa memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta segera melaporkan setiap permasalahan yang terjadi kepada Babinsa.

"Kerjasama yang baik antara Babinsa dan aparat desa sangat penting untuk menciptakan solusi yang efektif dan menjaga stabilitas di wilayah kita," ujar Serka La Mana.

Selain itu, Serka La Mana juga menghimbau agar pemerintah desa selalu siap mendengarkan aspirasi masyarakat dan menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Hal ini, menurutnya, merupakan kunci untuk mencegah dan menyelesaikan konflik secara cepat dan tepat.

"Kami di TNI selalu siap membantu dan berkolaborasi demi kesejahteraan masyarakat," tambahnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara Babinsa dan pemerintah desa semakin kuat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Desa Ngapaea," tutupnya.